

2021年1月にカナダから日本へ帰国された方の体験談

(下記情報は、3月16日に当地在留邦人から提供されたものです。あくまで一例で状況により変わることに留意ください。)

私は領事館が出した、プライベートクリニックで検査を受けました。まず出国前の検査は必須かと思います。

まず、メールをして、さすがプライベートなのですぐ電話がかかってきました。日本到着予定日+時間を逆算して、検査日を予約。鼻の検査でした。

私は出発日が木曜日で火曜日の昼に受けました。値段は260ドルでした。

結果はその日の夜メールで届き、フランス語だったのですが、

前日に焦って英語を出してもらいました。もちろん無料でメールです。

成田では、すごくスムーズに行きました。その頃は飛行機関係もだいぶ厳しくなって来ていたので。

到着時は、誘導されて、唾液検査、搭乗前の検査結果チェック、後私はQRコードを準備しました。

(エアーカナダのサイトで航空券をコンファームすると、日本に行くためにこれをやれ、というサイトにジャンプします)

それからスマホがあるとLINEで連絡を取れる様に登録しろと言われます。

私は携帯の電話を使用しないため、実家の電話番号を伝えて、そこから2週間毎日実家に保健所からの自動音声電話が来ました。

熱があるか、同居人にも熱や症状があるか、二つの質問にはいかいいえで応えるだけです。

今は位置確認などされる様なニュースをやっていましたが、実際確認はしていません。

ハイヤーだけは手配しました！

迎えか、レンタカーなど、やはり公共交通機関は使えないでの、それも成田で確認されました。